## 令和4年9月10日開催 「市民活動団体連絡協議会活動発表会&交流会」 参加者アンケート結果(参加者33名 回答20名)

1 今回の活動発表会&交流会はいかがでしたか。○をつけてください。

有意義だった	17人
まあまあ有意義だった	3人
普通	0人
あまり有意義ではなかった	0人
有意義ではなかった	0人

2 今回の交流会を何で知りましたか。○をつけてください(複数回答可)。

市広報	3人
市ホームページ	0人
ポスター、チラシ	2人
友人	6人
市民活動支援センターからのお知らせ	10人
SNS	0人
その他	2人(・認知症サポーター養成講座に参加し

た時に知りました。 ・自団体での声かけ)

3 今回の交流会参加の動機は何でしたか。○をつけてください(複数回答可)。

市民活動に興味があった	7人
他の市民活動団体と交流してみたかった	7人
活動発表が見たかった	7人
日頃の活動内容を知ってほしい	9人
一緒に協働できる団体を探している	1人
他の団体に相談したい事があった	0人
その他	0人

- 4 今後、どのような交流会を希望しますか。
  - ・いろいろな団体の人との交流が出来たら良いと思います。
  - ・楽しい交流会で良いと思いました。

- ・市民のみなさんに向けて活動をアピールできるような会(イベント)が実現できたらなと思います。
- ・今回の交流会で、他の団体様がどのように活動されているのかを知れてとても良かったです。もっと沢山の方の意見や考えを聞きたいなと思いました。
- ・今日の様な会が続くと良いと思った。
- ・より多くの方との交流。もっと頻繁に交流がしたいです。
- ・もっと多くの活動団体の発表が見たいです。
- ・市民活動団体合同のおまつりなどのイベント。他の市と合同で発表会。
- ・団体参加者ではない方も参加しやすい交流会。
- シュラバスターにもっと有名になってほしい。
- ・交流(対話)が主になるイベント。
- ・今回みたいな交流タイムはまたあると良いと思った。
- ・発表と交流良かったです。
- ・他の団体がどんな活動をされているのか知りたいです。
- 5 今回の交流会や、市民活動団体連絡協議会、市民活動支援センターに対してご意見・ご感想 がありましたら、ご自由にお書きください。
  - ・有意義な時間が送れてとても良かったです。
  - グループのイベント情報を広報にも掲載してほしい。
  - ・初めて参加しました。コロナ禍でもみなさん活動を続けている姿にほっとします。
  - ・尾張旭の素晴らしさを実感し、もっともっと私たちも頑張らないとと思い、より力を入れ活動していけたらと思いました。
  - ・色々な活動表現があり、感心しました。市民活動として楽しんでされているのが伝わってきました。
  - ・お忙しい中、たくさん準備などをしていただいてありがとうございました。
  - ・今回この交流会を開いてくださりありがとうございました。沢山学ばせていただきました。 そしてもっともっと広く活動できるように動いていきたいなと思いました。本日はありがと うございました。
  - 代表同士で席は統一した方が、意見交換がしやすいかと思いました。
  - ・初めてこのような会に参加しましたが、とても楽しかったです。ありがとうございました。
  - ・なぜ、ボランティア協議会が2つあるのか?渋川の事務所に机2つ並んでますね。

- ・いろいろな活動をされている方とお話ができて良い時間を過ごすことができました。ありがとうございました。
- シュラバスターがかっこ良かったです。また、シュラバスターに会いたいです。
- ・様々な団体や個人活動をされている人の話を聞けて大変良い刺激になった。
- ・久しぶりにシュラバスター見ることができて嬉しかったです。応援しています!
- ・若い方から年配の方まで、生き生きと楽しく活動をされている様子を見ることができて元気 をもらうことができました。小学校や中学校でも活動をされ、もっと広く知ってもらいたい です。